

Mercados financieros cierran sesión en máximos anuales (El Financiero 15/10/09)

Mercados financieros cierran sesión en máximos anuales (El Financiero 15/10/09) Clara Zepeda Hurtado Jueves, 15 de octubre de 2009 Dow Jones rebasa los 10 mil puntos, su mejor nivel desde octubre de 2008. Los mercados accionarios, de tipo de cambio, de petróleo y de metales en el mundo estuvieron ayer en un "grito" de máximos anuales, debido a un optimismo desbordado por las minutas de la Reserva Federal (Fed), los buenos resultados de JP Morgan en el sector bancario y los de Intel en el tecnológico. Después de un año, el Dow Jones volvió a cerrar por encima de los diez mil puntos en Nueva York. La jornada dejó a los índices de EU y México en nuevos máximos anuales, pero también disparó al precio del crudo WTI, que acabó en los 75 dólares por barril, su valor más alto en lo que llevamos de 2009. El euro operó en 1.4911 dólares, alcanzando nuevos máximos en 14 meses, tras la noticia de que de China se sumó a los bancos centrales internacionales que están disminuyendo sus reservas en la moneda estadounidense. Además, la Fed reveló que espera que la inflación siga contenida por un tiempo, lo que sugirió que las tasas de interés en EU se mantendrán en sus niveles históricamente bajos el próximo año, lo que le quitaría atractivo al dólar, al compararlo con monedas de mayor rendimiento. El precio del oro retrocedió levemente ayer por una toma de ganancias tras alcanzar máximos previamente en la sesión, por la persistente debilidad del dólar y el récord que tocó el crudo. Algunos analistas están preocupados por la posibilidad de que las compras del metal puedan haber sido excesivas después de que los precios repuntaron más de 6.0 por ciento en el último mes, tocando un techo de mil 70.40 dólares por onza. Prevén que estos comportamientos sean una señal definitiva de que la economía se está recuperando, pero otros estiman que es solo una ilusión y que niveles tan altos no son sostenibles para mucho tiempo. Hoy se esperan otros reportes financieros importantes, como el de Goldman Sachs, que no será tan bueno como el de JP Morgan y que se piensa podría revertir la tendencia. Acciones y oro negro El Dow Jones ganó 1.47 por ciento, hasta los diez mil 15 puntos, su mejor nivel desde el 3 de octubre de 2008. El S&P 500 avanzó 1.75 por ciento, hasta los mil 92 enteros, y el Nasdaq se situó en las dos mil 172 unidades, al repuntar 1.51 por ciento. Las cuentas de JP Morgan e Intel reforzaron el optimismo de los inversionistas que acudieron a lanzar las órdenes de compra en la sesión del miércoles. La entidad bancaria registró un beneficio de tres mil 600 millones de dólares, 31 por ciento más que hace un año. No obstante, en su informe del tercer trimestre reveló que las pérdidas por impago de préstamos crecieron. Las actas de la última reunión de la Reserva Federal (Fed) mostraron que el banco central estima que el panorama económico ha mejorado, pero sigue siendo bastante débil. En el New York Mercantile Exchange (Nymex), el barril de West Texas Intermediate para entrega en noviembre terminó a 75.18 dólares, un alza de 1.39 por ciento. La mezcla mexicana de exportación cerró en 67.86 dólares el barril. El IPC de la Bolsa Mexicana de Valores avanzó 270 puntos, equivalente a una ganancia de 0.88 por ciento, para cerrar en las 30 mil 881.10 unidades. En nueve jornadas, el índice mexicano ofreció un retorno de 8.0 por ciento. La cotización del dólar spot frente al peso cerró en 13.0750, una apreciación de la moneda mexicana de 10.10 centavos respecto a la sesión previa, según el precio final del Banco de México.